

## Peggau hat in GU-Nord die beste Steuerkraft-Kopfquote

Wie gut es einer Gemeinde finanziell geht, kann an der Steuerkraft-Kopfquote abgelesen werden. Laut jüngster Landesstatistik sieht es da für unsere Gemeinden sehr gut aus. Vor allem Peggau kann sich hier einmal mehr hervortun und steht im Ranking der GU-Nord-Gemeinden an erster Stelle,

nicht zuletzt dank Grund- und Kommunalsteuer. Die Gemeinde Peggau hat in der kürzlich erschienenen Statistik am stärksten zugelegt und damit Gratkorn überholt. Da die Grundsteuer laut Landesstatistik vor allem in Tourismusgebieten zum Ranking beiträgt, zeigt sich, dass Peggau trotz der relativ klei-

nen Einwohnerzahl nicht nur bei den ansässigen namhaften Firmen, sondern auch bei Bewohnern und Touristen gefragt ist. Dazu Bürgermeister Hannes Tieber: „Es ist dies ein schönes Beispiel dafür, dass in unserer Gemeinde die Bedachtlichkeit und Sparsamkeit unserer Vorgänger weiterhin gelebt wird.“



Foto: Gemeinde Peggau

Die Marktgemeinde Peggau führt das Steuerkraft-Ranking der Gemeinden in GU-Nord an.

Peggau: Steuerkraft-Kopfquote: 1.790, Veränderung in Prozent: plus 14,3  
 Übelbach: Steuerkraft-Kopfquote: 1.246, Veränderung in Prozent: plus 10,6  
 Deutschfeistritz: Steuerkraft-Kopfquote: 1.033, Veränderung in Prozent: plus 3,1  
 (Quelle: Landesstatistik Steiermark, Berechnungszeitraum von 2017 auf 2018)

### Deutschfeistritz sucht Ferialarbeiter

Für das Schulzentrum und den Außendienst sucht die Marktgemeinde Deutschfeistritz FerialarbeiterInnen für den Zeitraum 29. Juni bis 28. August (Siedlungsarbeiten der Schulen, Raumpflege, Außendienstarbeiten). Bewerbungen bitte ehestmöglich an die Marktgemeinde richten. Bitte dabei auch den Wunsch-Zeitraum bekanntgeben. (03127/41355-31)

### Stellenausschreibung BademeisterIn Fitnessraum-BetreuerIn

Die Deutschfeistritz Orts- und Infrastrukturentwicklungs KG schreibt Teilzeitstellen als BademeisterIn bzw. BetreuerIn für den Fitnessraum Deutschfeistritz aus. Arbeitsort: Hallenbad Deutschfeistritz. Beschäftigungsausmaß: 14 Wochenstunden. Anstellung ganzjährig. Dienstantritt: 1. September 2020. Bewerbung bitte bis spätestens 19. Juni bei der Marktgemeinde Deutschfeistritz. Sämtliche Details zur Ausschreibung finden Sie auf der Deutschfeistritz-Homepage.



Seit 1. Juni gibt es mit Rene Pagger einen neuen Mitarbeiter im Außendienst der Marktgemeinde Peggau. Der gelernte Elektro-Installateur hatte auch zusätzliche Ausbildungen im Bereich Blitzschutzbau sowie Lackierer absolviert und war zuletzt im Logistik-Bereich von Gaulhofer tätig. Ein so vielfältig ausgebildeter Mann ist sicher ein toller Gewinn für den Peggauer Außendienst.



Foto: FF Deutschfeistritz

### Neues Einsatzfahrzeug für die FF Deutschfeistritz

Als Ersatzbeschaffung für das mittlerweile 25 Jahre alte Löschfahrzeug, das jetzt die Marktgemeinde Übelbach für die FF Neuhof kauft, gibt es nun einen 16-Tonnen-Lastkraftwagen (Volvo FL 280 4x4). In diesem Hilfeleistungsfahrzeug (HLF 3) finden sieben Personen Platz, um zu Einsätzen auszurücken zu können. Die Finanzierung erfolgte durch die Marktgemeinde Deutschfeistritz, den Landesfeuerwehrverband und die FF Deutschfeistritz.

In **Großtübting** wird derzeit an der Umsetzung des **Glasfaser-Breitbandausbaus** gearbeitet. Nach intensiver Vorbereitungszeit wird dieses Projekt nun realisiert. Bürgermeister Viertler zeigt sich sehr zufrieden, dass dieser „Digitalisierungs-Sprung“ nun endlich gelungen ist. Gerade in Zeiten wie diesen ist der Ausbau der digitalen Infrastruktur wichtiger denn je.



Der Peggauer Volkshilfe-Tagesvater hat noch freie Plätze für Kinder zwischen 1 und 15 Jahren und freut sich über Ihre Anfrage unter 0660/4749532. Mehr Informationen finden Sie auf [www.stmk.volkshilfe.at](http://www.stmk.volkshilfe.at)